



Hallo Wangelau !

Hallo, liebe Plattschnacker oder die es werden wollen!

Ich bin Evelyn Flindt und wohne in Buchhorst. Als Plattdeutschbeauftragte für das Amt Lüttau möchte ich mithelfen, daß die Mundart unserer Heimatregion nicht in Vergessenheit gerät.

Am 28. April 2022 19.00 Uhr im Feuerwehrhaus Buchhorst

ist ein Treffen geplant. Jeder, egal ob er platt spricht oder nicht, ist willkommen. Wir wollen uns zusammen überlegen, wie wir das Plattdeutsche in unseren Gemeinden beleben können. In Ingrid Bindzus haben wir eine sehr gute Plattschnackerin, die uns unterstützt.

